



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Estudiante de Pérez Zeledón mejor promedio de admisión de la UCR

18 NOV 2009



Aunque le gustan mucho las matemáticas Amanda confiesa no haberse preparado especialmente para obtener el mejor promedio de admisión de la UCR (foto Omar Mena Valverde).

Aunque no hizo la prueba de admisión pensando en obtener la nota máxima para ingresar a la Universidad de Costa Rica, **Amanda Suárez Calderón** se sintió sumamente feliz al

saber que había obtenido un 800.

Esta alumna del **Colegio La Asunción de Pérez Zeledón** recibió la noticia durante el homenaje ofrecido por esta Institución a las y los estudiantes con mejores notas de admisión para el 2010, el martes 17 de noviembre en el Auditorio de la Escuela de Estudios Generales.

El acto contó con la participación de la rectora de la Universidad de Costa Rica, Dra. Yamileth González García; el vicerrector de Vida Estudiantil, M.L. Carlos Villalobos Villalobos, el representante estudiantil ante el Consejo Universitario, Carlos Campos Mora, y otras autoridades universitarias.

En total quince estudiantes, 8 mujeres y 7 hombres, de ocho colegios públicos, uno semi-público y seis privados, obtuvieron los mejores promedios de admisión para el ingreso a la UCR el próximo año.



Julio César Murillo, segundo mejor promedio, combina sus estudios con la interpretación al piano de las obras de J. Sebastian Bach (foto Omar Mena Valverde).

Mejores promedios

Además de Amada otros catorce jóvenes también resultaron galardonados. El segundo mejor promedio fue para **Julio César Murillo Hernández, del Colegio Marista**, con un nota de 791.88; el tercero para **Jeff Richard Rodríguez Alvarado, del Liceo Experimental Bilingüe de Grecia**, con un 787.32; el cuarto para **Luis Fernando Arias Barquero, del Liceo Otilio Ulate**

Blanco, con un 785.10, y el quinto para **Verónica Naredo Brenes**, del **Colegio Científico Bilingüe Sagrada Reina de Los Ángeles**, con una nota de 783.76.

Por su parte el sexto mejor promedio lo obtuvo Claudia María Escobar Prado, del Colegio Científico de San Pedro de Montes de Oca, con un 782.74; el sétimo Melisa Carranza Zúñiga, del Colegio Experimental Bilingüe José Figueres Ferrer, con un 776.99; el octavo Carolina Fernández Campos, del Colegio Bilingüe Saint Paul, con un 771.84; el noveno Benjamín Lloyd Worsfold Butler, de la Academia Cristiana Libertad, con un 770.06, y el décimo fue para Carlos Felipe Bolaños Sibaja, del Colegio Calasanz, y Óscar Jesús García Montero, del Colegio Bilingüe Nueva Esperanza, ambos con un 769.53.

Asimismo, el undécimo promedio le correspondió a Federico Coto Vílchez, del Colegio Científico Costarricense de Cartago, con una nota de 768.03, y el duodécimo lo compartieron Glenda Iliana Calderón Tovar, egresada del Liceo Maurilio Alvarado; Keilin Rebeca Gamboa Salazar, del Colegio Experimental Bilingüe de Santa Cruz, y Laudy Marian Muñoz Calderón, del Colegio Técnico Profesional de Acosta, todas con una nota de 767.66.



El tercer mejor promedio Jeff Richard Rodríguez se inclina especialmente por las Ciencias Sociales, aunque aún no se define si estudiar Derecho o Ciencias Políticas (foto Omar Mena Valverde).

Más que buena estudiante

Si bien hay muchas cosas que a Amanda Suárez le encantaría estudiar se inclina por la Antropología, porque le gusta todo lo relacionado con la cultura y sobre todo conocer y

compartir con personas de distintas procedencias. Ella ha aprendido que lo más inteligente es hacer lo que a uno le gusta.

Considera que para ser buena estudiante hay que prestar atención en clase, ser conciente de hacer bien las cosas, y tratar de ser responsable.

Aparte del estudio Amanda realiza diversas actividades, le gusta bailar, leer todo tipo de libros, tocar guitarra y jugar ping pong.



La Rectora Yamileth González, el vicerrector Carlos Villalobos (izquierda) y Carlos Campos representante estudiantil cuando entregaban el reconocimiento de la institución a la mejor promedio del 2010 Amanda Suárez (foto Omar Mena).

Esta joven manifestó su gratitud a sus padres, a su hermano Moisés y a su hermana Natalia, porque su familia es la que más la ha apoyado en todo este proceso.

También su mamá Norma Calderón y su papá José Suárez expresaron su emoción y la alegría por este logro obtenido por Amanda.

Al respecto don José atribuyó este triunfo de su hija y los mayores logros de su hogar, a su esposa, porque si bien él es Ingeniero Civil, su esposa tiene el don de saber vivir, que considera es la mayor inteligencia que se puede alcanzar, lo cual ha sabido transmitir a sus hijas e hijo.

Por su parte, su hermana Natalia, estudiante de Ciencias de la Comunicación Colectiva y funcionaria de la Oficina de Divulgación e Información de la UCR, no ocultó la profunda emoción que le causó este logro de Amanda, a quien considera “una persona sumamente especial”, y quien está segura hará realidad su sueño académico.



Padres de familia, directores y orientadores de los colegios acompañaron a las y los jóvenes que obtuvieron los mejores 12 promedios de admisión para el 2010 (foto Omar Mena Valverde).

Cupos disponibles

De acuerdo con datos de la [Oficina de Registro e Información](#) de la Vicerrectoría de Vida Estudiantil, este año se inscribieron para hacer la Prueba de Aptitud Académica de la UCR, 35 167 personas, de las cuales la realizaron 31 042.

De este total obtuvieron un promedio de admisión mayor o igual a 442,00, es decir, son elegibles a ingresar a esta Institución 16 593, y no lograron alcanzar este porcentaje 14 449 personas.

También señalaron que en cuanto a los cupos ofrecidos para estudiantes de primer ingreso para el año 2010, la Sede Rodrigo Facio cuenta con 5 492, la Sede de Occidente 600; la Sede del Atlántico 519; la Sede de Guanacaste 461; la Sede de Limón 378; la Sede del Pacífico 280; el Recinto de Golfito 100, y la Sede Interuniversitaria de Alajuela 150; para un total de 7 980 cupos.

[María Eugenia Fonseca Calvo.](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr

